

**Sächsisches Staatsministerium für Soziales
Gesundheit und Gesellschaftlichen Zusammenhalt**

Frau Staatsministerin Petra Köpping

Albertstraße 10

01097 Dresden

Ort/Datum

Fortsetzung der Arbeit der Landestierschutzbeauftragten

Sehr geehrte Frau Staatsministerin Köpping,

mit Sorge nehmen wir wahr, dass die unabhängige Position der Sächsischen Landestierschutzbeauftragten abgeschafft und in Ihr Ministerium eingegliedert wurde. Damit verliert Sachsen eine unabhängige Stimme für Tiere – Transparenz, Kontrolle und Vertrauen in die Tierschutzpolitik werden erheblich geschwächt.

Ich bin im Tierschutz engagiert und sehe, dass Tierschützende zentrale Aufgaben auch im Fundwesen, bei der Populationskontrolle von Streunerkatzen übernehmen und allgemein viel Arbeit leisten, um das Thema Tierschutz in der Gesellschaft voranzubringen. Diese Arbeit darf nicht durch politische Abhängigkeit und fehlende Anerkennung entwertet werden.

Wir fordern Sie daher auf, die Unabhängigkeit der Landestierschutzbeauftragten wiederherzustellen und den nachhaltigen Einsatz der Fördergelder für Katzenkastrationen über eine landesweite Katzenschutzverordnung verbindlich zu sichern.

Mit freundlichen Grüßen

[Name, Verein]